

# Bikerennen vereint Nationen

Das zehnte Arboner Bikerennen ist am Karsamstag auf der traditionellen Strecke Hasenwinkel/Simiswäldli ohne Unfälle und mit spannenden Rennen erfolgreich durchgeführt worden. Bei idealem Bikewetter, am Morgen noch bei kühlen Temperaturen, haben 300 Startende in 20 Kategorien ihr Können im Gelände unter Beweis gestellt.

Am Vormittag durften die zahlreichen Zuschauer die ehrgeizigen Nachwuchsbikerinnen und -biker bei ihren beeindruckenden Fahrten anfeuern. Die Veranstalter durften zudem erfreut feststellen, dass sehr viele Kinder und Jugendliche des Radfahrervereins Arbon in den Kategorien U7 bis U15 am Start waren. «Eine schöne Bestätigung der aktuellen Bemühungen des über 100-jährigen Vereins zur Förderung des Bikesports», schreibt OK-Präsident Roland Kuttruff in seinem Resümee. Dass mit Elia Kugler in der Kategorie U9 und Finn Stadelmann in der Kategorie U11 zwei Podestplätze mit dem jeweils dritten Rang erkämpft worden sind, lasse ausserdem auf zukünftige Erfolge der Arboner Vereinsmitglieder hoffen.

## Internationale Teilnehmerliste

Nach der Mittagspause waren die älteren Sportlerinnen und Sportler



Die Arboner Kids warten wie erfahrene Profis auf den Start. z.V.g.

im Einsatz. Nach der bereits bei den Jungen festgestellten internationalen Beteiligung aus der Schweiz, Österreich, Deutschland und Lichtenstein, waren vor allem in den als Rennen der UCI (Weltverband) ausgetragenen Junioren Rennen der Kategorie U19 zusätzlich auch Biker aus Frankreich, Belgien und Italien am Start. Die Nachmittagsrennen zeigten schnelle und spannende Rennen auf dem trockenen Parcours. In der Kategorie Fun Senioren 1 durfte der veranstaltende RV Arbon mit dem ehemaligen Profibiker Andreas Kugler gar den Sieger

stellen. Zahlreiche Helferinnen und Helfer, sowie Sponsoren und Unterstützer trugen auch heuer zum Gelingen des Anlasses bei und für die nächste Austragung steht auch bereits das Datum fest: Am Karsamstag, 4. April 2026, werden die Rennen wieder auf der traditionellen Strecke mit Start und Ziel im Hasenwinkel über die Bühne beziehungsweise über die Strassen und Wege gehen. Weitere Informationen, Ranglisten und laufende Hinweise zur Austragung 2026 finden sich online auf der Webseite [www.bikerennen-arbon.ch](http://www.bikerennen-arbon.ch). pd

## Welche Vögel singen hier?

Die meisten Vögel sind jetzt aus ihren südlichen Winterquartieren zurückgekehrt. So wird das Konzert frühmorgens und abends immer vielstimmiger. Doch wer sind diese gefiederten Sänger in den hiesigen Gärten und Parks? Eine Antwort auf diese Frage erhalten Interessierte an einem Abendkurs organisiert vom Natur- und Vogelschutz Meise. Am Mittwoch, 7. Mai, von 19 bis 21.30 Uhr werden die häufigsten Arten mit Stimmen, Aussehen und Lebensgewohnheiten vorgestellt. Ausserdem erhalten Teilnehmende nützliche Tipps zur Unterstützung und Förderung der Vögel und lernen die Gefahren kennen, denen die gefiederten Zeitgenossen ausgesetzt sind. Der Abendkurs findet im Pflegeheim Sonnhalden an der Rebenstrasse 57 in Arbon statt. Vorkenntnisse sind keine von Nöten. Es ist allerdings eine Anmeldung erforderlich bis am 1. Mai an [info@meisearbon.ch](mailto:info@meisearbon.ch) oder unter 071 446 67 21. pd

## Förderbeiträge für sechs Kulturschaffende

Der Kanton Thurgau vergibt einmal jährlich persönliche Förderbeiträge an Kulturschaffende aus dem Thurgau, die mit einem überzeugenden Vorhaben in ihrer Karriere einen Schritt weitergehen möchten. Die Förderbeiträge sind mit je 25 000 Franken dotiert. Dieses Jahr werden insgesamt sechs Förderbeiträge an Künstlerinnen und Künstler aus den Sparten visuelle Kunst, Musik, Tanz, Theater und Radiokunst vergeben. Darunter auch an die Arboner Tänzerin Linda Heller. Die Künstlerin und ehemalige Stadtparlamentarierin setzte sich im Rennen mit 65 Mitbewerbenden durch und wurde von der Fachjury für einen Förderbeitrag ausgewählt. Neben ihr gehören Reto Friedmann, Radiokunst; Rhona Mühlebach, visuelle Kunst; Barbara Tacchini, Theater; Irina Ungureanu, Musik und Mikhail Joey Wassmer, visuelle Kunst, zur diesjährigen Juryauswahl. Die Übergabe der Förderbeiträge findet im Rahmen einer öffentlichen Veranstaltung am Mittwoch, 2. Juli, um 19 Uhr im Apollo in Kreuzlingen statt. red

## Mit «felix.» günstiger auf die «Hohentwiel»

Im Rahmen des Hafenfests in Romanshorn und der Einweihung des neuen Stegs in Bottighofen bietet die Hohentwiel exklusive Schweizer Uferfahrten an. Am Samstag und Sonntag, 3. und 4. Mai, reist es sich mit dem «Hop-on-Hop-off»-Prinzip flexibel zwischen den Häfen Rorschach, Romanshorn und Bottighofen. Jede der vier täglichen Fahrten zwischen den Stationen dauert etwa eine Stunde. Die Turbo-Haltestellen in direkter Nähe zu den Häfen ermöglicht eine einfache Anfahrt mit dem öV. Das Schiffsticket



ist zudem gültig im Verbundgebiet Ostwind zwischen Kreuzlingen und Rorschach. «felix.»-Leserinnen und -Leser profitieren überdies von einem Frühbucher-Rabatt von

10 Prozent beim Ticketkauf online. Hierfür auf [hohentwiel-verein.ch/hohentwiel/schweiz/ueberuns](http://hohentwiel-verein.ch/hohentwiel/schweiz/ueberuns) den Code **HAFENFEST2025** bei der Buchung einlösen. red